

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah dikaruniakan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Proposal berjudul ” Pengaruh Pendekatan *Problem Posing* Terhadap Hasil Belajar siswa kelas VIII SMPN 5 Stabat pada materi pokok usaha dan energi T.P. 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Usler Simarmata, M.S. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini, Bapak Prof. Drs. Motlan M.Sc,ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik sekaligus Dekan FMIPA.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.sc. selaku pembantu dekan I FMIPA UNIMED, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan fisika, Bapak Drs.Sehat Simatupang, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika sekaligus pembanding I, Bapak Drs. J.H. Panggabean M. Si selaku dosen pembanding II, dan Ibu Dr. Betty M. Turnip,M. Pd selaku dosen pembanding III dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai jurusan fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Hasanuddin S.Pd selaku kepala sekolah SMPN 5 Stabat dan Bapak Yusuf S.Pd selaku wakil kepala sekolah SMPN 5, Ibu Widya Astuti S.Pd selaku guru IPA di SMPN 5 Stabat serta seluruh Bapak dan Ibu guru SMPN 5 Stabat tempat dilaksanakannya penelitian yang mana telah banyak memberikan informasi dan dukungan serta pengalaman-pengalamannya kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Pahmi AS, Ibunda Siti Maryam, abangnda Ahmad Syuhadi S.Pd serta adinda Ega, Elza dan Adella yang memberikan kasih sayang, dukungan, bimbingan dan yang selalu berdoa serta terus mengingatkan agar bersabar dan terus berusaha, Ucapan

terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat penulis stambuk 2009 Sondang, Aisyah, Pangeran, Putri, Citra, Novi dan Rahmad yang selalu mendo'akan dalam penyelesaian studi di UNIMED serta teman-teman yang tak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis

Selvia Marya Sartika

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY